



Averda relance ses activités à Libreville et Akanda



Averda, sa direction et toutes ses équipes sont très heureuses d'annoncer qu'elles relancent leurs activités de collecte des déchets et d'assainissement de la ville.

En effet, afin de retrouver ses standards de qualité en matière de ramassage des ordures et autres assimilés, Averda procède actuellement au renouvellement du parc des bacs des communes de Libreville et d'Akanda tout en assurant le redéploiement d'un nombre conséquent de camions et autres engins lourds. Nos agents parcourent en ce moment les rues afin de collecter tous les déchets avec abnégation et assurance.

Nous sommes extrêmement reconnaissants des différentes aides que nous avons reçues de la part de toutes les parties prenantes et nous remercions infiniment les librevillois et les akandais pour leurs encouragements et leur soutien qui nous touchent profondément.



Nous souhaitons préciser que la décharge de Mindoubé, dont Averda n'est ni le propriétaire ni le gérant, est toujours difficile d'accès pour nos camions ce qui entraîne un retard considérable dans la collecte des déchets, cependant Averda et ses équipes sont fières du travail accompli à Libreville malgré les difficultés rencontrées.

Sachez que Averda et ses équipes sont entièrement dévouées au Gabon et à ses résidents, et nous pouvons vous assurer que nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir afin de faire notre travail avec professionnalisme et de vous servir du mieux possible.

La direction générale d'Averda Gabon souhaite à la jeunesse gabonaise une bonne rentrée scolaire.

